

# FIESTAS EN LA COLONIA DEL PATROCINIO SAN JOSE



El paseillo, antes de la becerrada. Intervinieron: "Lucianito", "El Chato" y "Luisita".

Con extraordinaria brillantez y animadísimo ambiente, la Colonia del Patrocinio San José ha celebrado sus fiestas patronales. Se nota que el alcalde pedáneo don Isidoro Sánchez González y sus más allegados y magníficos colaboradores se han movido de lo lindo para superar las fiestas anteriores, lo que sin duda han conseguido.

Las calles de la popular barriada —casi un pueblo diría yo, pues más de cuatro mil personas allí residen— se encontraban profusamente engalanadas por banderitas y guirnaldas, acompañadas de soberbia iluminación. Diversas atracciones, columpios, etc., etc., que por el número casi hacían competencia con las que habitualmente se instalan en la famosa Feria de la ciudad.

Hubo toros, una becerrada que se celebró en la plaza portátil y en la que intervinieron Luciano Galera "Lucianito" Antonio Sánchez "El Chato" y Luisa Bohoyo "Luisita". Todos ellos fueron muy aplaudidos y consiguieron los siguientes trofeos: Luciano Galera, dos orejas y el rabo; Antonio Sánchez, una oreja y Luisa Bohoyo, una oreja.

También tuvo lugar un competido partido de fútbol en el que se enfrentaron los equipos de Creta y Trinkal-Lux terminando empatados a tres goles por lo que el trofeo donado por Industrias García, tuvo que resolverse por el procedimiento de penaltys ganándole el equipo de Creta.

La procesión de San José se llevó a cabo el domingo día 1 tras de la Santa Misa oficiada por don Arturo Cañizares, siendo acompañada por numerosos fieles a través del recorrido tradicional por el barrio.

Los deportistas corrieron campo a través, registrándose gran número de participantes. Resultaron ganadores: primero, Juan García y segundo, Carlos Otero

que consiguieron: el primero, trofeo de bar Alegría y 1.000 pesetas, y el segundo 1.000 pesetas.

Y como estaba anunciado el sábado por la noche se celebró el concurso de guapas para elegir a la Miss Patrocinio y sus dos Damas de Honor. Compitieron nueve preciosas jovencitas que pusieron muy difícil al jurado la penosa obligación de tener que eliminar a seis, lo que hicieron por votación particular entre los componentes del mismo, quedando finalistas las señoritas Margarita Reneo, María del Mar Pato y Esmeralda Espinosa.

Al objeto de que fuera del agrado de la mayoría se sometió la elección al mismo pueblo para que mediante aplausos decidieran cuál sería la Miss y quienes la primera y segunda Damas de Honor. Cronometrando el tiempo que dedicaron sus aplausos a cada una de las finalistas, definitivamente el resultado quedó como sigue: Miss Patrocinio, Esmeralda Espinosa; primera Dama de Honor, María del Mar Pato y segunda Dama de Honor, Margarita Reneo.

La guapísima Manoli, Miss Patrocinio del pasado año, procedió a colocar las bandas que acreditaban a las triunfadoras como tales. Momentos antes se tuvo un recuerdo tributándosele un cariñoso aplauso a Chelo Gutiérrez la segunda Dama de las Fiestas anteriores y que poco después de la elección sufrió un desgraciado accidente automovilístico en el que pereció su novio y resultando ella con heridas muy graves que la obligaron a permanecer en la Residencia Sanitaria por espacio de varios meses.

Finalmente entre nervios de las ganadoras y constantes enhorabuenas pudimos conversar con las mismas.

Lo hicimos primero con la Miss, señorita Esmeralda Espinosa, morena de enor-

mes ojos negros, quien contestó así a nuestras preguntas:

—¿Cuántos años tienes?

—16 y he de decirle que ya el pasado año también me presenté al concurso. Entonces hubo peor suerte.

—¿Qué haces, estudias o trabajas?

—Las dos cosas, pues estoy en un taller de confección y por las noches estudio.

—¿Qué tipo de estudios?

—Idiomas. Concretamente inglés, ya que el francés lo domino perfectamente por haber estado viviendo 8 años en Francia. Me gustaría ser azafata de congresos.

—¿Cuál es tu artista preferido?

—Alain Delon —contesta rápida—.

—¿Tienes novio?

—No, por ahora no.

—¿Partidaria o no del divorcio?

—Se queda pensando y... no, es su respuesta.

Continuamos con la primera Dama de Honor María del Mar Pato, una monería de chiquilla que confiesa tener sólo 14 años. Tal vez esa edad —bendita edad— sea lo que influya en la timidez que la apreciamos. También morena, de ojos pizpiretos sonrían continuamente.

—¿De dónde eres?

—Nací en Talavera. En el barrio de Patrocinio llevo viviendo 11 años.

—¿Y tú, estudias o trabajas?

—Trabajo. Estoy en una fábrica de confección.

—¿Y a tí que te gustaría ser?

—Peluquera. Me agrada mucho esta profesión.

—¿Tienes novio?

—¡Huy no! —la pregunta le ha pillado de sorpresa y además los padres están detrás...

Por último nos dirigimos a Margarita Reneo, segunda Dama de Honor que en la selección previa efectuada por el jurado fue quien más alta puntuación había logrado, pero que no tenía validez para el orden por cuanto ya se había anunciado que la misión de dicho jurado sólo consistiría en seleccionar tres concursantes como finalistas, siendo el público; mediante sus aplausos, quien elegiría a la Miss y sus Damas de Honor. Margarita si se contrarió un poco con los resultados finales, lo cierto es que rápidamente se le debió pasar porque enseguida su cara —guapísima cara— era toda alegría y simpatía contestando con gran viveza a nuestras preguntas:

—¿Cuál es tu edad?

—14 años —nos responde, dejándonos un tanto sorprendidos porque da la impresión de ser mayor—.

—¿Qué hace Margarita?

—Trabajo en la confección de prendas de vestir —por nuestra parte pensamos que sin duda ésta es una profesión de guapas como lo demuestra que las tres se dediquen a lo mismo—.

—¿Has nacido en Patrocinio de San José?

—No. Nací en los Pirineos.

—¿Qué te gustaría ser de mayor?

—Actriz. Me gusta mucho el cine.

—¿Y tú del divorcio qué opinas?

—¡Ah! pues que debiera estar permitido.



Esmeralda Espinosa, Miss Patrocinio.

—Pero ¿por poder casarse una muchas veces...?

—¡No, no! Simplemente porque si dos no congenian no tienen por qué soportarse toda la vida.

Muy vivaz, Margarita contesta rápida a nuestras preguntas. Se la nota muy desenvuelta pues ni una sola vez ha titubeado al responder. Probablemente sean buenas condiciones para triunfar en el cine. Que así sea, la deseamos.

Y ponemos punto final a nuestra entrevista y ya en dirección hacia Talavera nos lamentamos de que pese a nuestra búsqueda no hayamos podido encontrar el grupo de entusiastas colaboradores del año pasado formado por los incansables Merche, Vivi, Manuel, etc. Lo sentimos sinceramente.

KURIOSON

## Cruz Roja Española

El próximo día 10 del corriente mayo, a las ocho de la tarde, tendrá lugar en la Casa de la Cultura de Talavera de la Reina, un acto cultural, con el cual se conmemora en nuestra provincia de Toledo el DIA MUNDIAL DE LA CRUZ ROJA. Durante el transcurso del mismo serán impuestas diversas condecoraciones. La Asamblea Local, organizadora del acto, invita a todos los amigos, colaboradores y simpatizantes de la benéfica Institución, a que realcen con su presencia la importancia de esta celebración con que la Asamblea Provincial ha distinguido a nuestra ciudad.

SARMIENTOS

Interesan una o varias partidas hasta 50.000 gavillas. Telf. 2 48 06 68. Madrid.



María del Mar Pato, primera Dama de Honor.



Margarita Reneo, segunda Dama de Honor. (Fotos Rodríguez).

## Almoneda Durán

Objetos de Decoración

— Compra - Venta —

San Isidro, 5

Teléfono 80 06 22

Talavera de la Reina